

Sinergi TNI, Polri, dan Lapas Mataram Perkuat Pemberantasan Narkotika di Lapas Perempuan

Syafruddin Adi - MATARAM.SUARADAERAH.CO.ID

Jan 7, 2025 - 15:23



Mataram, NTB – Dalam upaya memberantas peredaran narkotika dan berbagai aksi penipuan yang dilakukan dari balik jeruji, Bhabinkamtibmas Kelurahan Mataram Barat turut berpartisipasi dalam kegiatan penggeledahan di Lapas Perempuan Kelas III Mataram, pada Selasa (07/01/2025).

Penggeledahan ini dipimpin oleh Kasubsi Keamanan dan Ketertiban Lapas Perempuan Kelas III Mataram dan melibatkan unsur TNI, Polri, serta pegawai Lapas. Kehadiran Bhabinkamtibmas tidak hanya bertujuan untuk membantu pelaksanaan penggeledahan, tetapi juga memastikan kegiatan tersebut berjalan dengan lancar dan aman.

Kapolsek Selaparang, Iptu Muhammad Bejuli, S.H., menyatakan bahwa keterlibatan Polri dalam kegiatan ini adalah bentuk sinergitas antara aparat penegak hukum dan instansi terkait dalam menciptakan lingkungan lapas yang bebas dari peredaran narkoba dan tindakan kriminal lainnya.

“Kehadiran anggota kami bertujuan untuk mendukung kelancaran dan keamanan selama proses penggeledahan berlangsung, mengingat kegiatan ini menyasar warga binaan yang membutuhkan pengawasan ketat,” ujar Iptu Muhammad Bejuli.

Fokus pada Keamanan dan Ketertiban

Penggeledahan dilakukan secara menyeluruh di dalam blok tahanan dan ruang-ruang yang dianggap rawan. Sasaran utamanya adalah barang-barang terlarang seperti narkoba, alat komunikasi ilegal, serta benda lain yang dapat digunakan untuk aktivitas kriminal.

Langkah ini merupakan tindak lanjut dari berbagai laporan dan temuan sebelumnya yang mengindikasikan adanya aktivitas penyalahgunaan narkoba dan penipuan yang melibatkan warga binaan.

Bentuk Komitmen Bersama

Kegiatan ini menunjukkan komitmen bersama antara Lapas, TNI, dan Polri dalam menciptakan lingkungan lapas yang bersih dari barang terlarang serta menjaga ketertiban dan keamanan di dalam lembaga pemasyarakatan.

Masyarakat pun diharapkan mendukung langkah-langkah ini sebagai bagian dari upaya kolektif dalam memberantas peredaran narkoba dan kejahatan di wilayah hukum Mataram.

“Kami akan terus bersinergi dengan pihak-pihak terkait untuk memastikan lapas menjadi tempat pembinaan yang aman dan bebas dari pengaruh negatif,” pungkas Kapolsek. (Adb)